

H.C.D. de LAS FLORES	
ENTRADA	26/10/2020
Hora:.....	Nº 172
Firma:.....	

Las Flores 26/10/2020

Sr. Presidente del HCD

Profesor Fabián Blastein

Me dirijo a usted y demás integrantes del HCD para sugerirle gestionar ante quien corresponda la necesidad a mi entender los controles sobre los carnet de conducir.

Visto que el Gobierno a prorrogado por un año el relevamiento de dicho carnet, viendo a mi entender que es de sumo riesgo para personas no solamente mayores sino cuales quiera que le hayan entregado dicho carnet de de conductor, por los problemas que tenían y podrían tener de distintas enfermedades ejemplo corazón, diabetes y tantas otras que afectan especialmente a la vista. Sabemos que la entrega de un carnet de conducir es de sumos riesgos para quienes transitan no solamente en las Ciudades sino también en las distintas rutas del País, y en algunos casos con cargas peligrosas. Deberíamos prevenir posibles accidentes fatales.

Relación con el Ciudadano y la Comunidad

Ricardo Manuel Varela

